

MELILLA

## El MEC inaugura el martes en el Melilla Puerto la IX Feria de la Formación Profesional

20.04.08 - VENTURA GARCÍA

El próximo martes abrirá sus puertas en el Hotel Melilla Puerto la novena muestra de Formación Profesional que organiza el Ministerio de Educación y Ciencia (MEC). Durante cuatro días, todos los melillenses tendrán la opción de visitar la feria para comprobar la oferta educativa de la ciudad, tanto a nivel formativo como de inserción laboral o estudios universitarios.

El objetivo de este proyecto, como explicó ayer el director provincial del MEC, es dar a padres, profesores y alumnos «un abanico de información» sobre las posibilidades educativas que tiene la ciudad. Juan José Murillo, que invitó a toda la población a visitar la feria, aseguró que la edición de este año suscitará también un gran interés.



MUESTRA. El Melilla Puerto acogió también la feria de 2007. / SUR

La Universidad de Granada estará presente para informar de cuanto se imparte en el Campus de Melilla, en la ciudad andaluza o en otras instituciones que cuenten en su oferta con especialidades muy concretas.

En el acto de apertura del año pasado, el propio Murillo explicó que la principal novedad eran «los vínculos que se van a dar entre los diferentes ciclos formativos», y el fin de la formación profesional «de carácter finalista». Murillo comentó que esa circunstancia que se da en la ley actual «no se daba con la LOE». En la feria de 2007 se presentaron a docentes y alumnos un total de 142 titulaciones, de las que 53 podían cursarse en la ciudad.